
Protokoll:

Ratsmitglied Rosenbaum äußert Bedenken hinsichtlich der Zulässigkeit der straßenseitigen Balkone.

Amt 61 Herr Feldhoff bestätigt die Zulässigkeit.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltung zu.


